
Ce qui m'a rendue récemment

heureuse est une exposition à la

mep, j'y ai découvert le travail

de Jean Michel Fauquet.

J'allais pour voir Martin Parr et

finalement, j'ai trouvé un

univers qui me correspond

beaucoup plus. Ce qui me rend

très heureuse est de voir qu'une

autre personne à la même vision

que moi, cela me donne

l'impression que nous venons du

même monde.

Florence 46 ans Chartres
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